



St. George's School of Montreal values diversity in cultural and socio-economic backgrounds. We strive to see the broader community reflected in our school. Respect and appreciation for that diversity are encouraged amongst students, staff, faculty, administration, and parents, which, in turn, fosters a shared experience amongst all members of the St. George's community.

St. George's is proud to offer a generous benefits plan, access to the public employees' retirement plan, career development opportunities, fitness centre facilities and proximity to Mount-Royal.

St. George's is strongly committed to employment equity within our community, and to recruiting a diverse faculty and staff. We encourage applications from all qualified candidates, including women, members of visible and ethnic minorities, Indigenous persons, and persons with disabilities.

Please submit your curriculum vitae and cover letter by **5 pm on Friday, November 24, 2023** to:

**Ioanna Barkoulas, CHRP**  
Human Resources Service Partner

St. George's School of Montreal  
3100 The Boulevard  
Montreal, QC H3Y 1R9

[humanresources@stgeorges.qc.ca](mailto:humanresources@stgeorges.qc.ca)

**Founded in 1930, St. George's School of Montreal is a private English co-educational, non-denominational school that provides student-centred education of the highest quality within a spirited, engaging, creative and cooperative environment. A leader in Progressive Education, our philosophy encourages an individualized approach to teaching and learning while fostering excellence and rigour within our classrooms.**

## **Elementary School Tutors**

Part-time positions: 5 to 15 hours per week

### **Description:**

Under the supervision of the Coordinator, Elementary Student Support, the tutor is primarily responsible for helping students learn and understand new concepts and complete assignments.

### **What you'll do:**

- Deliver one-to-one instruction to help bridge foundational skills gaps for students in one of the following subject areas:
  - English (may include English Language Learning for international students), French and Mathematics
- Contribute to student learning, growth, and advancement
- Invest in the learners' well-being, health, and safety, physically, socially, and emotionally
- Recognize the relationship between social-emotional learning and academic performance and show an ability to teach the whole child
- Fulfill other duties as required

### **Skills, Experience and Attributes Required:**

- Bachelor's degree in education or related field with educational experience
- Experience in elementary school education
- Proficiency in the tutored subject areas
- Differentiated practice knowledge
- Orton-Gillingham Training is an asset
- Proficiency with Google Workspace
- Strong English languages skills for subjects tutored in English
- Strong French language skills for subjects tutored in French

### **Who you are:**

- Professional, flexible and creative
- Strong communicator and listener
- Patient, understanding and motivating

*We thank all candidates for their interest in the position; however only those selected for interviews will be contacted.*

L'École St-Georges de Montréal valorise la diversité culturelle et socio-économique. Nous nous efforçons de voir la communauté élargie se refléter dans notre école. Le respect et l'appréciation de cette diversité sont encouragés parmi les élèves, le personnel, le corps enseignant, l'administration et les parents. Ce qui, en retour, favorise une expérience partagée entre les membres de la communauté de St-Georges.

St-Georges est fière d'offrir un régime d'avantages sociaux généreux, l'accès au régime de retraite des employés publics, des possibilités de développement de carrière, un centre de conditionnement physique et la proximité du Mont-Royal.

St-Georges s'engage fermement à respecter l'équité en matière d'emploi au sein de notre communauté et à recruter un corps professoral et un personnel diversifié. Nous encourageons les candidatures de personnes qualifiées, y compris les femmes, les membres des minorités visibles et ethniques, les autochtones et les personnes handicapées.

Veillez faire parvenir votre curriculum vitae ainsi qu'une lettre de présentation au plus tard **le vendredi 24 novembre 2023 à 17 h** à l'attention de :

**Ioanna Barkoulas, CRHA**  
Partenaire d'affaires,  
Ressources humaines

École St-Georges de Montréal  
3100 Le Boulevard  
Montréal (Québec) H3Y 1R9

[humanresources@stgeorges.qc.ca](mailto:humanresources@stgeorges.qc.ca)

**Fondée en 1930, l'École St-Georges de Montréal est une école anglophone privée, mixte et laïque. Nous offrons un programme éducatif de haute qualité, centré sur l'apprentissage de l'élève dans un environnement plein d'entrain, d'engagements, de créativité et de coopération. Ancrée dans les principes de la pédagogie progressiste, notre philosophie cultive une approche personnalisée de l'enseignement et de l'apprentissage, tout en favorisant l'excellence scolaire en toute rigueur.**

## **Tuteurs ou tutrices à l'école primaire**

Postes à temps partiel : 5 à 15 heures par semaine

### **Description :**

Sous la supervision de la coordonnatrice au soutien des élèves à l'école primaire, le tuteur ou la tutrice est principalement chargé(e) d'aider les élèves à apprendre et à comprendre de nouveaux concepts et à réaliser des travaux.

### **Responsabilités :**

- Dispenser un enseignement individuel pour aider à combler les lacunes des élèves en matière de compétences fondamentales dans l'une des matières suivantes :
  - L'anglais (peut inclure l'apprentissage de l'anglais pour les élèves internationaux), le français et les mathématiques.
- Contribuer à l'apprentissage, au développement et à la progression des élèves.
- Investir dans le bien-être, la santé et la sécurité des apprenants, sur le plan physique, social et émotionnel.
- Reconnaître la relation entre l'apprentissage socio-émotionnel et les résultats scolaires et faire preuve d'une capacité à enseigner à l'élève dans son intégralité.
- S'acquitter d'autres tâches selon les besoins.

### **Compétences, expérience et qualités requises :**

- Baccalauréat en éducation ou dans un domaine connexe avec expérience en éducation.
- Expérience en éducation au niveau primaire.
- Maîtrise des matières faisant l'objet du tutorat.
- Connaissance de la pratique différenciée.
- Formation Orton-Gillingham est un atout.
- Maîtrise de l'outil Google Workspace.
- Fortes compétences linguistiques en anglais pour les matières enseignées en anglais.
- Fortes compétences linguistiques en français pour les matières enseignées en français.

### **Profil recherché :**

- Professionnalisme, flexibilité et créativité;
- Solides compétences en matière de communication et d'écoute;
- Patience, compréhension et motivation.

*Nous vous remercions pour votre intérêt au poste; toutefois, seules les personnes sélectionnées pour un entretien seront contactées.*